

<http://www.derwesten.de/staedte/arnsberg/Die-meisten-Bauluecken-finden-sich-in-Vosswinkel-id4742199.html>

**Wohnbaulandkataster**

## **Die meisten Baulücken finden sich in Voßwinkel**

Arnsberg, 08.06.2011, Torsten Koch



**Arnsberg. Der Neheimer Ortsteil Voßwinkel weist im Vergleich zu den übrigen dörflichen Stadtbezirken Arnsbergs mit Abstand die höchste Anzahl an Baulücken aus.**

Dies geht aus dem aktuellen Wohnbaulandkataster hervor. Während der jüngsten Sitzung des Bezirksausschusses Voßwinkel/Bachum am Montagabend erläuterte die Verwaltung auf Grundlage dieses Dokumentes, warum die Aufstellung einer „Außenbereichssatzung im Bereich der Straße „Zum Alten Friedhof“ abgelehnt wird. Über einen entsprechenden Antrag war im März nicht beschlossen, sondern seitens des Bezirksausschusses um weitere Informationen gebeten worden.

Diese lieferte die Verwaltung nun nach; Tenor: Entsprechend des dargestellten Wohnbaupotenzials bestehe in Voßwinkel keine planerische Legitimation zur Entwicklung weiterer Flächen für eine Wohnbebauung.

Die Übersicht für die einzelnen Stadtbezirke: **Voßwinkel** 150 Wohnbaugrundstücke (33 unerschlossen und 117 erschlossen), **Bachum** 34 (5/29), **Bruchhausen** 74 (13/61), **Herdringen** 63 (5/58), **Holzen** 112 (1/111), **Müschede** 85 (15/70), **Niedereimer/Breitenbruch** 46 (9/37), **Rumbeck/Uentrop** 86 (26/60), **Wennigloh** 69 (18/51).